

## Kiosk- und Mittagessen-Angebot an der Gesamtschule Uerdingen



- jeden Montag, Mittwoch und Donnerstag bieten wir ein Mittagessen in der Mensa (13:15 – 14:00 Uhr) (Hauptgericht, Salat-Buffer, Nachtisch und Getränk)
  - jeden Dienstag und Freitag gibt es ein „Snack-Paket“ zum Abholen in der Mensa (herzhafter und süßer Snack mit einer Flasche Mineralwasser)
  - Voraussetzung für die Teilnahme am Mittagessen:
    1. Registrierung des Kindes unter [www.menuebestellung.de](http://www.menuebestellung.de)  
--> Auswahl „Gesamtschule Uerdingen“
    2. Abholung des Mensa-Chips in der Mensa (einmalige Gebühr € 2,-)
    3. Bestellung des Mittagessens unter [www.menuebestellung.de](http://www.menuebestellung.de)  
---> Auswahl „Speiseplan“
  - Kosten für jedes Mittagessen bzw. jedes Snack-Paket: € 5,-
  - **für Bezieher von Bürgergeld, Wohngeld, Kinderzuschlag oder Leistungen nach dem Asylbewerbergesetz ist die Bestellung kostenlos !**  
**Ihr Kind kann jeden Tag bei uns eine kostenlose Mahlzeit erhalten – auch wenn es bereits nach der 5. oder 6. Stunde schulfrei hat !**
- Das Antragsverfahren geht schnell und unkompliziert. Bitte senden Sie uns einfach eine kurze Nachricht an: [gue@mbm-krefeld.de](mailto:gue@mbm-krefeld.de)
- Für Selbstzahler muss bei der Bestellung des Mittagessens ein entsprechendes Guthaben auf dem Mensa-Chip zur Verfügung stehen. Der Chip kann per Überweisung (→> Kontodaten unter „Anmeldeformular“) oder per Barzahlung in der Mensa aufgeladen werden.
  - der Mensa-Chip kann auch für die Bezahlung am Kiosk verwendet werden, dort kann aber auch in bar bezahlt werden
  - **Kiosk-Öffnungszeiten:** täglich ab 07:45 Uhr bis 13:30 Uhr (Di & Fr) bzw. 14:30 Uhr (Mo, Mi & Do)  
**Kiosk-Angebot:** belegte Brötchen, belegte Baguettes, Backwaren, Wraps, Joghurt/Obst, herzhaftes Snacks, Getränke

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung !  
Sie erreichen uns am besten per E-Mail „[gue@mbm-krefeld.de](mailto:gue@mbm-krefeld.de)“ oder telefonisch 02151-481482 (Büro) oder 0152-53978455 (mobil).

Freundliche Grüße,  
Michaela und Andreas Montz mit dem Team der Schulmensa